

Verteiler:
Kreis-Wasserwachten
alle WW-Ausbilder

zur Weiterleitung
WW-Ortsgruppen

zur Kenntnisnahme:
WW-Bezirksverbände
alle BRK-Kreisverbände



13. März 2017

Infobrief 05/2017
Kennzeichnung von Führungskräften der Wasserwacht im Einsatz
-Nur für den Dienstgebrauch-

Liebe Kameradinnen und Kameraden,

am 06.12.2016 wurde vom Bayerischen Staatsministerium des Innern, für Bau und Verkehr eine neue Richtlinie zur Bewältigung von Ereignissen mit einem Massenansturm von Notfallpatienten und Betroffenen (MAN-RL) erlassen.

U. a. wurde in dieser Richtlinie auch die Kennzeichnung von Führungskräften geregelt. Diese Regelung macht eine Anpassung der Kennzeichnung unserer Führungskräfte notwendig.

In dieser Richtlinie wurde der Abschnittsführer mit der Westenfarbe Weiß geregelt. Bisher war dies bei uns die Westenfarbe Grün. Grüne Westen tragen nach der neuen Regelung nur noch Fachberater oder Führungskräfte mit Sonderfunktionen.

Neu für die Wasserwacht ist auch die Regelung des ersteintreffenden SEG-Führers. Dieser kann bis zum Eintreffen des zuständigen EL WR die Westenfarbe Gelb mit der notwendigen Aufschrift tragen. Die Einführung war für die WW Bayern notwendig, da bereits der eine oder andere ZRF so etwas für seinen Bereich festgelegt hat.

Außerdem regeln wir in dieser Kennzeichnungsrichtlinie auch die Funktion des Taucheinsatzführers. Dieser gewinnt nach der neuen DGUV-Regel 105-002 immer mehr an Bedeutung. Die Technische Kommission hat sich nach langer Diskussion dabei verständigt, uns **nicht** der Westenfarbe (Schachbrett schwarz) der Atemschutzüberwachung der Feuerwehr zu bedienen.

Zudem beinhaltet diese Richtlinie auch schon die neuen Dienststellungsabzeichen gem. Beschluss der Landesleitung der Wasserwacht Bayern vom 11.03.2017.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Andreas Dietz
Technischer Leiter
Wasserwacht-Bayern